

# 豊郷ゴルフ大会を開催しました！

第40回 令和6年5月23日(木)開催

優勝 錦織さん  
準優勝 立原さん  
3位 平山さん



第41回 令和6年10月24日(木)開催

優勝 平山さん  
準優勝 木之内さん  
3位 立原さん



# 豊郷ふれあいグラウンドゴルフ大会を開催しました！

第40回 令和6年6月5日(水)開催

◆男性の部  
優勝 細田さん  
準優勝 小沼さん  
3位 新井さん

◆女性の部  
優勝 渡辺さん  
準優勝 兼城さん  
3位 矢幡さん

第41回 令和6年11月26日(火)開催

◆男性の部  
優勝 小沼さん  
準優勝 新井さん  
3位 山下さん

◆女性の部  
優勝 澤柳さん  
準優勝 佐々木さん  
3位 濱川さん



# 今年もたくさんのイベントを行いました！



ホタルウォーキング AED講習会(応急手当講習) 移動教室(スカイツリー) シーグラスアート体験教室

**編集後記**

★12月に入るとそれまでの暖かい陽気から一転して一気に寒くなりました。体調を崩す方も多いため、皆さんも体調管理には気を付けましょう。そして年が変わったら皆さんの元気な姿を写真に残していきたいと思います。(KATSUYA)

★2024年は、元日から地震災害、たびたびの風被害、夏の異常気象と、良い年ではなかったので、2025年は悪いを脱皮して良い年になるように祈念します。(キミ)

★各種行事実行委員会のご協力により、行事運営が怪我もなく、安全に実行されたので、良い写真を撮ることができました(〜) 次の行事もご協力お願い致します。(Shinちゃん)

★寒いですね〜！寒いと背中が丸くなりがちになります。ぎゅーと肩甲骨を10秒間寄せてみてください。血流が流れて肩こりがよくなり、あたたまり呼吸も深くなります。豊郷健康長寿目指して今年も元気に参りましょう！(宮本あやな)

豊郷公民館の情報を日々お届け中！

ホームページ▶  Instagram▶ 

# わくわく豊郷 62



【編集・発行】豊郷地区まちづくり委員会広報部 豊郷公民館 TEL82-7246



# 豊郷まつり開催!!

令和6年11月10日曜日、「豊郷まつり」を開催しました。

このお祭りでは、豊郷小学校の6年生が、祭頭祭の衣装を着て、太鼓をたたく「ミニ祭頭祭」がメインイベントです!

鮮やかな衣装を身にまとった児童の太鼓の音と、全校児童の元気なお囀子の声が、豊郷地区に大きく響き渡りました。

ミニ祭頭祭のあとはミニ提灯祭を行い、その後は参加者の皆さんはそれぞれのブースで賑やかに過ごしている様子でした。

キッチンカーや模擬店で買った美味しいごはんを頬張ったり、コーヒーマイルクを飲みながら友達と語り合ったり、ハンドメイドのお店で素敵な小物を選んだり、射的やレクリエーションを楽しんだり……。



公民館内では、盆栽やトールペイント、手編みやさき織り、俳句の展示などを行いました。日頃から、地区の皆さんが行っている文化活動のお披露目の場です。ロビーでは、バルーンアートや昔遊びを楽しんだり、小豆移しゲームに熱中したりと、公民館のいたるところで様々な催しを展開しました。



NPO法人潮騒ジョブトレーニングセンターさんによる沖縄の伝統芸能「エイサー」の披露がありました。

エイサーの旋律に合わせ掛け声を上げ、大太鼓をダイナミックに打ち鳴らすその姿は、観覧していた人たちの心を大きく揺り動かしていました。

日々の練習を何度も重ねてきたことが誰でも一目でわかる、とても感動的な演舞でした。



## 中学生ボランティア

鹿島中学校の生徒がボランティアでお手伝いに来てくれました。体育祭をはじめ、豊郷まつりでの提灯の飾りつけや、バザーの店番など、元気に働いてくれました!



今年の豊郷まつりは天候にも恵まれ、大勢の地区の方のサポートのなか、大盛況のうちに幕を閉じました。太鼓練習、着物の着付け指導、提灯用の竹切、模擬店や作品展の準備など、ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました!



▲豊郷まつりに向けて、夜の体育館で地域の方に太鼓を教わる6年生。

## 住民体育祭開催!!

令和6年10月13日曜日、「第49回豊郷地区住民体育祭」を開催しました。

今年度の体育祭は天気にも恵まれ、絶好の運動日和となりました!

開会式では、各地区の区長さんと、代表児童による聖火リレーを行いました。豊郷地区住民の絆を深める、とても感動的なセレモニーです。

プログラムは、自分の陣地に動物のぬいぐるみを集める『あつめるどうぶつの森』や、障害物競争の『豊郷プリーティータービー』などをはじめとした、楽しく盛り上がる競技を多数用意しました。

そのほか、地区対抗戦であるバケツリレーの『みんなであつぞ!地域のちから!!』や、綱引きの『みんなであいしょ』など、並々ならぬ気迫で行われる競技もあり、終始白熱していました。

そして、対戦だけではなく、体育祭参加者全員で行う大玉リレー『豊郷ギネス100m大玉リレー』など、豊郷地区住民が丸となって取り組む競技もあります。このプログラムは、毎年



まちづくり委員・実行委員の皆さんいつもありがとうございます!



行同競技のタイムを競うものですが、今年なんと、49秒で過去最高記録(令和4年度の50秒)を更新しました!ギネス更新、おめでとうございます!

今年の体育祭の地区対抗戦は、優勝・須賀宮中野、準優勝・猿田・神領、3位・沼尾ニュータウンという結果になりました。

今年の体育祭も、大きな声援や笑い声、競技に取り組む一生懸命な姿など、思わず胸の熱くなるシーンが目白押しのも、とても充実した事業となりました。

競技に参加してくださった皆さん、応援に駆けつけてくださった皆さん、準備や運営に携わってくださった実行委員の皆さん、本当にありがとうございました!

